



ESTE DOMINGO SERÁ ENTREGADO EL CAMPUS.

FEUCN entregará el campus este domingo por elecciones

Después de reuniones entre la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica del Norte (FEUCN) y el Servel, se llegó al acuerdo de que los estudiantes entreguen este domingo 20 de octubre el campus, el cual fue tomado por los estudiantes. Cabe señalar que los estudiantes están hace varios días movilizadas por el cierre del jardín infantil Taqinki como también por la situa-

ción económica de la UCN, lo que según indicó la federación, han sufrido de varios recortes de beneficios estudiantiles. "Queremos aclarar que la movilización es contra la universidad y no contra la ciudadanía, por lo que agradecemos nuevamente a Servel por estar abiertos al diálogo en todo momento", señalaron desde la FEUCN. Eso sí, independiente de la

entrega del recinto educacional, los estudiantes seguirán con las negociaciones con las autoridades universitarias y depende de éstas si vuelven realizar una toma. En relación a la entrega de la universidad, ésta se realizará a las 8:00 horas, una vez completadas las labores de limpieza y orden necesarias para el desarrollo del proceso electoral programado para el 26 y 27 de octubre. 🗳️